
第８回議会報告会

開催日時 開催場所 テーマ 人数

１１月１２日（火）午後７時～ 朝地公民館

観光振興について
市政全般について

１７人

１１月１２日（火）午後７時～ 犬飼公民館 ７人

１１月１３日（水）午後７時～ 緒方公民館 ２０人

１１月１３日（水）午後７時～ 市役所５階 ２６人
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第８回議会報告会を４会場で開催しました。今回は第１部として９月定例会の状況
など議会の活動を報告するとともに、第２部では「観光振興について」「市政全般に
ついて」をテーマに質疑や意見交換が行われました。
今回市民の皆様からいただいたご意見をもとに、今後の議会活動や市政の発展に生
かしていきたいと考えています。

三重会場 朝地会場

緒方会場 犬飼会場

■30 代以下　■40 代　■50 代　■60 代　■70 代以上 
■男　　■女

年代別来場者数の推移性別来場者数の推移
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第８回議会報告会を開催

参加者延べ７０
人



第８回議会報告会

第
８
回
議
会
報
告
会
で

は
、
市
民
の
皆
さ
ま
か
ら
、

多
く
の
意
見
や
要
望
を
い
た

だ
き
ま
し
た
。

こ
こ
で
は
、
い
た
だ
い
た

意
見
な
ど
の
主
な
内
容
を

テ
ー
マ
ご
と
に
抜
粋
し
た
も

の
を
お
伝
え
し
ま
す
。

な
お
、
い
た
だ
い
た
意
見

や
要
望
な
ど
は
、
今
後
執
行

部
の
見
解
等
が
必
要
な
も
の

は
回
答
を
求
め
る
と
と
も

に
、
議
会
、
議
員
活
動
に
生

か
し
て
い
き
ま
す
。

　

原
尻
の
滝
な
ど
に
は
自
動

的
に
観
光
客
が
来
る
が
、
そ

の
次
の
観
光
地
ま
で
の
二
次

交
通
が
う
ま
く
関
連
づ
い
て

い
な
い
。
市
は
観
光
振
興
に

真
剣
に
携
わ
る
の
で
あ
れ
ば

里
の
旅
公
社
の
マ
ン
パ
ワ
ー

不
足
を
解
消
し
て
欲
し
い
。

　

ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
支

援
が
本
年
度
で
終
了
す
る
と

い
う
こ
と
に
な
っ
て
い
る
。

皆
さ
ん
頑
張
っ
て
い
ろ
ん
な

こ
と
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
、

活
性
化
に
取
り
組
ん
で
い
る

の
で
、
今
後
も
何
ら
か
の
形

で
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
し
て
い
た

だ
き
た
い
。

　

市
民
病
院
の
決
算
状
況
を

見
る
と
、
事
業
の
赤
字
の
要

因
は
豊
肥
圏
内
の
人
口
減
少

に
よ
る
も
の
が
大
き
い
と
書

い
て
い
た
。
地
元
と
し
て
は

市
民
病
院
が
無
く
な
っ
た
ら

困
る
の
で
、
継
続
の
た
め
に

専
門
委
員
会
な
ど
を
設
け
て

検
討
し
て
欲
し
い
。

　

ス
ク
ー
ル
バ
ス
は
１
０
０

ｍ
先
の
隣
の
子
ど
も
は
乗
れ

る
の
に
う
ち
の
子
は
乗
れ
な

い
。
距
離
な
ど
の
決
め
事
は

か
な
り
前
に
決
め
ら
れ
た
と

思
う
し
、
ま
た
交
通
状
況
も

非
常
に
よ
く
な
い
の
で
見
直

し
を
し
て
欲
し
い
。

市
民
の
パ
イ
プ
役

で
す
の
で
頑
張
っ
て

く
だ
さ
い
。

危
機
的
状
況
に
あ

る
三
重
町
以
外
の
周

辺
部
の
過
疎
化
に
対

し
議
員
に
危
機
感
が

な
い
。

こ
れ
か
ら
も
報
告

会
に
手
話
通
訳
を
つ

け
て
欲
し
い
。

昼
間
傍
聴
に
行
け

な
い
の
で
ナ
イ
タ
ー

の
市
議
会
を
し
て
欲

し
い
。

　
地
域
の
課
題
や
現

状
を
把
握
す
る
た
め

に
住
民
と
も
っ
と
接

し
て
欲
し
い
。

　

ジ
オ
パ
ー
ク
に
つ
い
て
は

ど
れ
だ
け
の
観
光
効
果
が
あ

る
の
か
非
常
に
疑
問
で
あ

る
。
豊
後
大
野
市
は
一
つ
だ

と
言
い
な
が
ら
各
町
の
ま
ち

づ
く
り
協
議
会
は
ば
ら
ば
ら

に
取
り
組
ん
で
い
る
。
人
口

減
少
が
進
む
中
で
豊
後
大
野

市
が
ど
う
や
っ
て
元
気
に
な

る
か
真
剣
に
考
え
て
欲
し

い
。

　

俚
楽
の
郷
に
あ
る
絹
さ
ん

人
形
は
昭
和
初
期
か
ら
40
年

代
ま
で
の
緒
方
町
の
農
村
風

景
を
含
め
た
生
活
の
遺
品
と

思
う
。
後
世
に
残
す
べ
き
も

の
と
し
て
、
絹
さ
ん
人
形
を

活
用
し
た
観
光
開
発
は
で
き

な
い
か
。

　

ジ
オ
パ
ー
ク
全
国
大
会
に

参
加
で
き
て
非
常
に
感
激
し

た
。
そ
の
後
市
役
所
に
反
省

会
み
た
い
な
も
の
は
な
い
か

と
尋
ね
た
ら
特
に
な
い
と
言

わ
れ
た
。
関
係
者
だ
け
で
な

く
、
一
般
市
民
の
意
見
を
気

軽
に
取
り
入
れ
る
機
会
を

作
っ
て
欲
し
い
。

　

観
光
に
限
ら
ず
単
独
的
、

単
発
的
な
施
策
に
つ
い
て
市

内
に
お
け
る
循
環
型
の
経
済

機
構
、
持
続
可
能
な
地
域
づ

く
り
な
ど
と
関
連
づ
け
て
ど

う
総
合
計
画
の
中
で
位
置

づ
け
る
の
か
な
ど
を
も
う

ち
ょ
っ
と
追
求
さ
れ
て
も
い

い
と
思
う
。

　

大
野
町
の
サ
イ
ク
リ
ン
グ

ハ
ブ
は
、
草
は
切
っ
て
お
ら

ず
担
当
課
に
言
っ
た
ら
１
週

間
後
ぐ
ら
い
に
草
を
切
っ

た
。
折
角
作
っ
た
も
の
は
活

用
で
き
る
状
態
で
管
理
し
て

も
ら
い
た
い
。

　

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
は
ほ

と
ん
ど
乗
っ
て
い
な
い
と
い

う
状
況
に
あ
る
。
そ
の
原
因

と
し
て
時
間
帯
が
悪
く
日
中

ほ
と
ん
ど
人
が
乗
ら
な
い
時

間
帯
に
バ
ス
が
動
い
て
い

る
。
統
一
的
な
も
の
で
は
な

く
、
あ
い
の
り
タ
ク
シ
ー
の

よ
う
な
必
要
な
と
き
に
乗
れ

る
シ
ス
テ
ム
を
構
築
し
て
ほ

し
い
。

観
光
振
興
に
つ
い
て

市
政
全
般
に
つ
い
て

ア
ン
ケ
ー
ト
よ
り
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